

PV 55^e ASSEMBLEE GENERALE

Jeudi 9 octobre 2025 à 20h15
Ecole Cantonale d'Agriculture de Châteauneuf-Sion

1. Ouverture de l'assemblée – Contrôle des présences

C'est pour moi, comme chaque année, un grand plaisir de vous retrouver et c'est très chaleureusement que je vous souhaite la cordiale bienvenue au nom de la société de gymnastique l'hirondelle. Cette année il semblerait que les membres présents soient plus nombreux, ceci compte beaucoup pour nous, merci pour votre présence, elle est très appréciée !

J'accueille tout spécialement nos membres d'honneur : Gaby Berthousoz, Rose-Marie Evequoz, Nicole Germanier, Marylène Bianco, Marie-Jeanne Dessimoz, Véronique Putallaz et nos monitrices membres d'honneur : Oliva Reuse et Marie-Noëlle Lovey.

Se sont excusés : Mme Pauline Bovier Vice-présidente de Gym Valais/Wallis, Ursina Berthousoz et Christine Baumgartner Présidentes d'honneur, Béatrice Roh et Nicole Giannini Membres d'honneur, Jean Ulmann Président Gym Hommes et Joëlle Antille Présidente Sfg Etoile. Ainsi que trois de nos monitrices.

Nombres de présences : 47 personnes

Cette assemblée a été convoquée selon l'article 14 de nos statuts.

Cette soirée est un de ces moments d'échange autour d'objectifs communs, où nous nous retrouvons tous. Faisons donc, tous ensemble, l'inventaire des activités associatives essentielles qui ont marqués la saison écoulée et ayons un regard vers l'avant pour le bon déroulement des saisons à venir.

Il est 20h22 je déclare ouverte cette 55^e assemblée générale.

Avant de débuter, nous souhaiterions adresser une pensée à tous les disparus des familles et des amis de nos gymnastes ainsi qu'à leurs proches.

En leur souvenir, un instant de silence est observé pour honorer leur mémoire, je vous propose de nous lever.

2. Approbation du Procès-verbal de l'Assemblée générale du 10 octobre 2024

Le PV de l'Assemblée Générale du 10 octobre 2024 qui est consultable sur notre site internet n'a soulevé aucune remarque. Poumons-nous donc le considérer comme approuvé ? Le PV est approuvé. Un grand merci à notre responsable administrative Nathalie pour son travail et sa rédaction précise. Nathalie ayant terminé son troisième mandat, a souhaité passé le témoin, ceci vous a été communiqué lors de l'assemblée l'année dernière. Nous sommes toujours à la recherche d'une nouvelle responsable administrative pour reprendre son poste, nous sommes en tout temps à disposition pour recevoir les personnes intéressées.

3. Rapports

3.1. Rapport de la Présidente Laura Ciampitti-Lecci

Ce que nous vivons ensemble à chaque saison est une aventure humaine, sportive et collective qui nous réunis et qui nous élève.

La saison passée nous avons vu des progrès remarquables : des débutantes découvrant leurs premières figures, des compétitrices repoussant leurs limites, des monitrices transmettant savoir et passion. Chaque entraînement, chaque sourire, chaque encouragement a construit la force et la cohésion de notre société.

Merci aux monitrices pour leur engagement, aux parents pour leur confiance, et surtout à nos gymnastes pour cette passion partagée. Ils sont et vous êtes le moteur qui permet à notre association de grandir dans un environnement sain, exigeant et bienveillant.

Regardons aussi les moments de joie partagée : les compétitions où nous avons applaudi nos performances, les démonstrations où le public a vibré, les journées conviviales qui ont resserré nos liens. Ces instants sont la preuve que notre club est bien plus qu'un lieu d'entraînement. Ensemble, préparons la prochaine saison avec ambition et enthousiasme.

L'année 2026 étant importante car nous allons célébrer nos 55 ans d'existence. Nous souhaiterions que notre soirée annuelle conclue avec brio cette saison spéciale. Continuons à encourager nos jeunes talents, à soutenir nos monitrices dans leur formation, à développer nos activités et à renforcer notre esprit d'équipe. Si vous avez des idées, des envies ou le souhait de vous impliquer davantage, n'hésitez pas : votre énergie est précieuse !

Cela fait maintenant huit ans que j'ai l'honneur d'occuper la présidence. Huit années riches en rencontres, en projets et en réussites collectives. Je vous confirme m'investir toujours pleinement pour contribuer à la vie de notre société. J'y consacre mon temps et mon énergie avec enthousiasme et motivation, car je crois profondément en la valeur de notre engagement commun et en la force de notre équipe. Être présidente n'est pas toujours un rôle facile. Les défis sont nombreux et les responsabilités parfois lourdes, mais j'y mets tout mon cœur. Mon engagement reste entier, car je crois profondément en ce que nous faisons et en la force du collectif. Malgré les difficultés, je continue à avancer avec passion, détermination et sincérité, toujours animée par l'envie de faire progresser notre association et de la voir grandir !

3.2. Rapport de la responsable technique Erika Picazo-Hernandez

Au cours de cette saison, j'ai eu l'occasion de suivre et de gérer les inscriptions pour plusieurs manifestations : le Test Meeting, les qualifications ainsi que le Championnat valaisan. Dans l'ensemble, les inscriptions se sont bien déroulées, même si chaque étape demande une certaine vigilance pour respecter les délais et les exigences administratives.

La Fête fédérale a représenté un petit défi supplémentaire. Le système d'inscription était un peu compliqué à comprendre au début, mais une fois le fonctionnement assimilé, tout s'est bien passé. Nous avons rencontré quelques soucis avec les cartes de fête, qui ont toutefois pu être réglés sans conséquence.

Le groupe jeunesse a également eu l'occasion de participer à plusieurs compétitions à l'extérieur : la Coupe des Bains à Yverdon, la NeuchGymCup et la Rothrister Cup. Ces sorties ont été très positives et formatrices pour les gymnastes, tout en renforçant la motivation et l'esprit d'équipe.

Pour ma part, c'est un plaisir à exercer la fonction de responsable technique. C'est un rôle exigeant mais aussi motivant, qui me permet d'apprendre continuellement et de contribuer activement au bon fonctionnement et au rayonnement de notre société.

3.3. Rapport des monitrices

Rapport Josiane - Gym parents-enfants – mercredi

Cette année l'aventure parents-enfants a commencé sur les chapeaux de roue : dès le premier jour, nous avons eu la belle surprise d'accueillir un grand nombre de participants. Afin de garantir la qualité et le plaisir de chacun, nous avons choisi de former deux groupes : l'un de 17 personnes et l'autre de 9, que nous avons retrouvés avec enthousiasme chaque mercredi. Tout au long de l'année, nous avons exploré plusieurs thèmes variés et ludique, permettant aux enfants et à leurs parents de partager des moments à la fois sportifs que créatifs et conviviaux. Parmi ces thèmes : carnaval, haut en couleurs et en énergie – Pâques, avec ses jeux de saison – les incontournables comme « valais gravé dans mon cœur » pour ancrer nos racines – le recyclage pour sensibiliser petits et grands de manière amusante. Et enfin, l'inoubliable Fort Boyard qui a su mettre tout le monde au défi dans la joie et la bonne humeur. Mes objectifs restaient clairs : voir à la fin de chaque séance, ces petits transpirants mais heureux, affichant un grand sourire, et surtout constater leurs progrès au fil des années. Le point d'orgue a été notre soirée annuelle, qui a remporté un franc succès. Nos petits ont illuminés la salle, et les parents ont joué le jeu avec un enthousiasme remarquable, créant une ambiance festive et familiale. Je tiens à remercier chaleureusement mes deux groupes pour leur engagement, leur énergie et les magnifiques moments de partage que nous avons vécu ensemble. Vive la gym Parents-enfants !

Rapport Carole Constantin – Gym Parents-enfants Châteauneuf – jeudi

La saison 24-25 de la gym PE du jeudi matin à Châteauneuf a été ma première saison en tant que monitrice. Un bug dans la disponibilité de la salle nous a fait basculer d'un horaire cosy à 9h40 à un horaire matinal à 8h30 et le fait de ne plus accepter les grands-frères et soeurs comme accompagnants supplémentaires a déçu quelques mamans.

Finalement 6 duos ont participé à cette saison durant laquelle j'ai pu les voir grandement évoluer. Le groupe était hétérogène avec 3 enfants de 4 ans qui étaient très dans le mouvement et la socialisation, 2 enfants de tout juste 2ans 1/2 qui découvraient les joies de la gym PE et 1 enfant qui a participé occasionnellement car sa maman travaillait très souvent. En cours de saison une des mamans a accouché, une autre a eu des complications suite à une opération, ce qui a réduit l'effectif à 3 duos.

En octobre et décembre, j'ai suivi 5 jours de formation pour le module de base à Bulle, j'y ai fait de belles rencontres et j'ai eu de belles courbatures suite à ces journées intensives.

En images: notre dernière leçon à la place de jeu de Bramois, le spectacle auquel 2 duos ont pu participer en s'intégrant au groupe de Lucie, et la neige qui nous a fait annuler une leçon.

Rapport Cindy Dupuis – Gym enfantine Châteauneuf – mercredi

On a débuté la saison 24-25 avec 15 petits gymnastes de 1h et 2h, ceci sans oublier mon aide-monitrice Sara. La saison a démarré début septembre par un cours sur le thème de l'automne et vendanges où les enfants ont fait plusieurs postes et à la fin du cours, ils ont eu l'occasion de déguster différents raisins ainsi que des jus de raisins fraîchement pressé. Puis pour halloween, les enfants ont eu du plaisir à venir au cours déguisés, comme en démontre les photos à l'écran. Ensuite, avant les vacances de Noël, nous avons fait un cours en famille avec les parents, qui s'est bien sûr terminé par un moment de partage autour d'un petit apéro. En cours d'année, nous avons aussi participer un cours de karaté à Vétroz en collaboration avec une autre société. Les enfants ont adoré les techniques de base de cette discipline. Nous avons fait également un cours spécial à Pâques organisant une chasse au trésor. Pendant l'été, les enfants ont beaucoup apprécié les cours que nous avons fait à l'extérieur. Le dernier cours de la saison s'est déroulé aux îles avec des jeux et des petits postes. Pour terminer, nous avons eu l'occasion de faire une démonstration devant un public lors de la soirée annuelle Hirondelle, de exercices de bases qui sont fait habituellement lors des cours accompagnés d'une chorégraphie hawaïenne. Mon objectif est de motiver les enfants à bouger et s'amuser en y intégrant les mouvements de bases et des exercices ludiques. Je souhaite une très belle nouvelle saison gymnique à tous et tiens à remercier notre présidente Laura ainsi que les membres du comité pour tout le travail fourni afin que la société perdure.

Rapport du Lucie Sauthier – Gym parents-enfants et Gym enfantine Erde

Me voici arrivée au terme de cette première saison en tant que monitrice de gym parents-enfants. 18 petits gymnastes, 14 filles et 4 garçons Quelle joie et quel privilège d'avoir pu faire revivre cette activité qui manquait tant aux enfants et aux parents des hauts de Conthey. J'ai eu énormément de plaisir à être la monitrice de tous ces petits gymnastes en herbe. Quel bonheur de les retrouver chaque semaine ! Ils ont magnifiquement évolué durant cette année : agilité, motricité, sens de la hauteur... de vrais petits acrobates. Quel plaisir également d'avoir eu des mamans, des papas et même des grands-mamans !! Une belle richesse qui a dynamisé cette fine équipe. La gym parents-enfants, ce n'est pas seulement la gym des enfants, mais aussi le point de départ de futures amitiés : des copains d'école pour les uns, des connaissances et de belles rencontres pour les parents. Beaucoup d'émotion en leur disant un dernier aurevoir, pour certain avant cette grande et belle étape qu'est le début de l'école. Mon évolution professionnelle ne m'offre pas le privilège de pouvoir poursuivre ce monitorat. Mais je n'ai aucun doute que Carole, qui a repris ce cours cette année, saura les faire grimper de la plus belle des façons. C'est avec tellement de joie que j'ai vu ma liste de gym enfantine s'étoffer cette année avec la quasi-totalité des noms de mes petits gymnastes, devenus trop grand pour la gym parents-enfants et désormais prêt à lâcher la main protectrice de leurs parents pour revenir comme de véritable champion à la gym enfantine.

Gym Enfantine Erde : 13 gymnastes Tout au long de l'année, j'ai eu la joie de voir des enfants arriver timides, parfois hésitants, puis s'ouvrir peu à peu, prendre confiance, oser essayer et repartir fiers de leurs réussites. Ces moments, parfois gigantesque, parfois discrets mais toujours précieux, donnent tout leur sens à cette gym enfantine. Une année pleine de rires, de

découvertes et de progrès ! ils ont sauté, couru, roulé, grimpé, et surtout ils ont osé essayer, encore et encore. Chaque semaine, c'était un plaisir de les voir évoluer, gagner en assurance et s'épanouir dans le mouvement. Leur enthousiasme et leur énergie ont donné vie à ce cours et en ont fait une aventure riche et joyeuse. Cette belle saison est maintenant terminée, mais elle laisse derrière elle de magnifiques souvenirs et de beaux progrès. Je me réjouis déjà de retrouver, à la rentrée, une nouvelle équipe pleine d'énergie débordante.

Rapport de Loriana D'Andrea – Danse Moderne Châteauneuf

Avec un groupe de petites danseuses, nous avons fait des chorégraphies imposées, mais aussi laisser place à la créativité en inventant leur propre danse. Un goûter est organisé le dernier cours avant Noël ainsi que le dernier cours avant les grandes vacances. Les cours étaient agréables et joyeux.

Rapport de Véronique Reuse – Yoga Conthey

21 femmes splendides & des plus régulières ont participé aux cours de cette année yogique 2024-25.

J'ai demandé à mes chères yoginis de m'envoyer un mot sur le cours afin qu'il vous soit décrit par les participantes. Carine m'a envoyé ceci :

« Voilà un petit mot sincère pour ton assemblée. Je me réjouis à chaque fois de nos rdv yoga, les cours sont bien préparés, structurés, expliqués & conduits avec douceur, bienveillance & professionnalisme. L'ambiance est agréable & chaque nouvelle venue est accueillie chaleureusement. Vivement le prochain cours. »

MERCI à vous toutes d'avancer ensemble sur ce chemin vers Soi & MERCI à la société de nous le favoriser par les plages horaires proposées & toute l'organisation fine mise en place pour que tout se passe dans les meilleures conditions.

Notre saison a été ponctuée par un souper (qui rassemblait également les yoginis inscrites l'année précédente vu qu'on n'avait pas pu trouver une date pour nous voir assez nombreuses avant l'été 2024), Au Café des Sapins à Aven chez Mariama & Roland, qui nous ont fait déguster un délicieux Poulet Yassa (recette sénégalaise), le 6 décembre 2024.

En toute amitié & dans la détente & la convivialité, nous avons également fait une agape de Noël avec un petit marché artisanal maison qui a permis à celles qui le désiraient de partager leurs créations.

Rapport de Mary Lecci et Véronique Borel – Fitness Châteauneuf

Mary : Cette année 2024-2025 a vraiment été une super année ! Le cours avait environ quinze participantes, toujours motivées, souriantes et pleines d'énergie.

L'ambiance a été dynamique et joyeuse — on a bien bougé, bien rigolé, et surtout partagé de beaux moments ensemble.

Le fait que l'on ait pu être deux monitrices a aussi permis d'apporter une belle diversité dans les séances, chacune avec sa touche, ce qui a rendu chaque cours différent.

Et pour bien finir la saison, nous nous sommes retrouvées autour d'un super souper convivial, plein de rires, de bonne humeur, et aussi un petit moment d'émotion pour dire au revoir à Véronique, à qui je souhaite vraiment tout le meilleur pour la suite.

Une très belle année en somme, de bon souvenir à garder !

Véronique : Après 4 ans au sein de la société et 4 ans de plaisir à enseigner les cours le mercredi, je suis contrainte de laisser ma place. C'était un grand plaisir de vous faire transpirer en compagnie de Mary qui reprend le flambeau. Je lui souhaite plein de succès et me réjouis de vous croiser en salle ou ailleurs.

Rapport de Yolande Roh, Nathalie Fontannaz et Muriel Clivaz – Fitness Erde

Comme chaque année, nous avons eu le plaisir d'accueillir et de revoir les nombreuses gymnastes. La saison a débuté avec de belles soirées, soleil et chaleur, ce qui nous a permis de faire quelques cours à l'extérieur. Au fil des semaines, la motivation a parfois varié selon les périodes mais un fil rouge est resté, la bonne humeur et le plaisir de bouger ensemble.

Nous avons terminé la saison par une sympathique balade dans les mayens suivi d'un excellent repas aux Ombrins. Ce qui m'a permis de remercier tout le monde.

Je profite (Muriel Clivaz), à nouveau, de remercier, le comité, toutes les gymnastes ainsi que Yolande et Nathalie pour leur soutien et leur précieuse collaboration durant ces années de

monitorat. C'est avec beaucoup d'émotions que je passe le relais, tout en me réjouissant de continuer à vous retrouver mais cette fois, en tant que gymnaste. Un grand merci également à Valérie qui a pris la relève, je lui souhaite autant de plaisir que j'en ai eu. Bonne continuation à toutes les monitrices

Rapport de Marie-Noëlle Lovey – Gym pour tous et Gym douce Erde

Ce groupe de gymnaste n'a rien à envier aux autres car elles sont pleines de ressources. Gentillesse en tout temps. Young qui veut dire jeune car si quelques articulations grinent parfois, l'esprit de ses dames est vif et sans âge.

Méritantes pour leur record de longévité au sein de l'hirondelle - Dynamisme dans chaque mouvement - Originalité pour trouver des exercices adaptés à leur âge - Humour à tout instant - Collaboration entre gymnastes - Enthousiasme partagé

Bref en un mot vous êtes phénoménales.

Le cours terminé avant la causette et le rafraîchissement tout le monde s'y met et en un clin d'œil plus de trace de notre passage en salle. Cette année nous nous sommes offert le grand luxe de savourer deux délicieux repas. A Noël au << Petits pois carottes >> et notre clôture de saison aux îles. Une petite visite à notre doyenne du groupe entrée récemment au foyer Haut de Cry elle va nous manquer. Je vous dis simplement un grand merci d'exister et que notre belle histoire continue encore et encore.

Rapport de Oliva Reuse – Gym pour tous Châteauneuf

Pour la saison 2024-2025 avec le groupe Gym pour Tous de Conthey, nous nous réunissons 1x par semaine le lundi soir de 20H à 21H à la salle de gymnastique de Châteauneuf.

L'objectif de ces cours est d'entretenir la forme physique et le bien-être général. Ils sont variés tout au long de la saison. Il y règne une bonne ambiance.

Pour clôturer la saison, un repas et une petite marche nous a réunis. Je remercie mes gymnastes pour leur motivation, leur énergie et leur régularité tout au long de l'année malgré l'heure tardive de ce cours.

Rapport Monitrice tests : Brigitte Roh, Cendrine Héritier, Charlène Roh, Yuliana Leonova, Priscillia Fasolato, Marie Gaillard, Lauriane Héritier.

Comme à notre habitude, cette saison 2024-2025, débute avec une trentaine de gymnastes de 6 à 20 ans, en test gymnastique. Durant la première partie de l'année scolaire, les gymnastes travaillent assidûment pour apprendre et mémoriser les différentes chorégraphies. Dès janvier, la pression des concours se fait sentir et les gymnastes s'impliquent de plus en plus afin de peaufiner et de maîtriser au maximum les différentes parties de leur chorégraphie. Dimanche 9 mars, à Riddes, le rendez-vous est posé pour la première compétition de la saison. Nous repartons avec trois belles médailles pour les gymnastes de la catégorie des tests mini et jeunesse. Le grand rendez-vous des qualifications est fixé au 5 avril à Martigny. Pour les actives, c'est la première occasion de se confronter à la concurrence. La société repart avec un total de 9 médailles 5 en or. Grâce à ces résultats motivants, les filles continuent à travailler d'arrache-pied pour les championnats valaisans. Ceux-ci arrivent en terre sédunoise, le 24 mai 2025. La moisson continue avec 12 médailles supplémentaires, dont celle d'argent de Serena à la finale des tests jeunesse. La saison, cette année, ne se termine pas par les championnats valaisans, pour les jeunes et les actives qui participent à la fête fédérale de gymnastique. Cette compétition regroupe les meilleures gymnastes de la fédération. Celles-ci ont porté fièrement les couleurs de la société et ont ramené plusieurs distinctions. Nous sommes très fiers de leurs résultats et nous avons pris énormément de plaisir à les suivre et constater leur belle évolution tout au long de cette année 2024-2025.

Rapport de Marie Curdy – Groupe jeunesse compétition -16ans

Cette saison de gymnastique avec mon groupe jeunesse a été magnifique. Nos 6 gymnastes ont été sérieuses, ont eu un bel esprit d'équipe et ont su être persévérandes. Cela s'est vu en compétition : 1ère à la Coupe des Bains à Yverdon, 3ème lors d'un championnat à Rothrist et 2ème à la Neuchcup à Neuchâtel.

Au-delà des podiums, je suis fière de leur progression technique, de leur précision et de leur attitude exemplaire tant sur le praticable que lors des entraînements : appliquées, motivées, douées — et toujours solidaires. Bravo les filles !

Je laisse ma place cette année à Lauriane Héritier, qui a repris la responsabilité du cours. Merci à toi Lauriane ! Un grand merci aussi aux parents pour leur confiance, au comité pour le soutien financier, ainsi qu'aux autres monitrices.

Rapport Pamela Sierro-Rausis, Ecoles du corps Mini-Jeunesse-Active, Gym Individuel-duo-team
Vous l'imaginez probablement tous, cette saison était toute particulière pour moi... Ma vie privée m'a constamment accompagnée en salle de gym, physiquement, mais aussi émotionnellement. Tout était lié, entre-mêlé, alors qu'avant, c'était mon terrain de jeu, simple, hors de la maison. Ce rapport sera donc tout autant tressé de ce vécu :)

J'ai eu la chance de vivre une grossesse simple, que j'ai adorée. J'ai continuellement bougé, fait du sport, toujours dans la mesure de ce que je ressentais comme juste... J'avais comme modèle, ma maman de la gym : Manuella, dont j'ai des souvenirs gravés : elle, donnant l'école du corps très très enceinte, elle, venant nous donner ses cours avec ses poupons non loin, notre Brigitte qui a fait de même... Toutes ces images ont nourri cette vision douce de la grossesse et du post-partum en salle de gym...

Ma saison a donc débuté donc en septembre, comme ça...

C'était un moment magique que de participer « *molto incinta*, comme je l'ai entendu des tessinoises » à la plus importante de nos compétitions, le championnat Suisse d'individuel ! Tout en adaptant la chorégraphie : plus de roulade, plus de grand écart, plus de roue, beaucoup moins de sauts, mais tout autant de plaisir à manier un engin, à danser sur une berceuse...

Lors de cette compétition, nous étions deux Hirondelles qualifiées ; Lou Ann et moi et nous avons obtenu les deux, chacune dans notre catégorie (active pour elle, 30+ pour moi), la magnifique note de 9.91 !

La saison démarre et j'ai prévu avec moi deux jeunes aide-monitrice pour l'école du corps des minis : Sarah et Gaëlle m'ont été d'une aide précieuse : au début de la saison elles ont beaucoup observé, puis interviennent pour corriger les postures de nos petites gymnastes et assez rapidement ont mené certaines parties des leçons. Tout était pensé pour mon congé maternité. Effectivement, 3 mois d'absence, ça se construit avec sérieux. Je leur ai donc donné les clés de la création des leçons : Structure, idées, planifications mais aussi des parties de cours pré-définies.

Et dès l'arrivée de mon petit Simon, elles ont repris le lead, en créant elles-mêmes des parties de leurs leçons. Comme elles sont encore mineures, si ce n'était pas des parents, c'est moi qui veillais sur les cours qu'elles donnaient depuis le banc, avec mon petit bébé. C'était génial pour tous ! Un soutien pour elle, une sortie familiale régulière pour nous, un contact avec des enfants pour Simon, revoir mes petits rayons de soleil préférés pour moi, et elles étaient ravies d'avoir Sarah et Gaëlle dans leur cours, ravies de voir gazouiller le baby ! Précieux, ces moments étaient précieux !

Pour l'école du corps des jeunesse et des actives, nous avons pensé tout autrement : Marie avec les jeunesse et moi les actives, partagerions la même salle au même horaire, pour qu'au moment du congé maternité, Marie prenne simplement les actives dans sa leçon. Nous avons pensé qu'une période ensemble pour toutes pouvait être bénéfique pour la cohésion de la section compétition.

Le challenge était tout de même de taille, car nous avions 3 niveaux de gymnastes pour le même cours, ce n'était pas évident de servir un cours équilibré pour toutes, avec de nouvelles façons de faire pour nos actives. Mais dans l'ensemble, tout s'est bien passé et à mon retour, en janvier, nous avons repris chacune notre cours. Cette expérience a été très enrichissante pour toutes les deux ! Merci Marie pour cette collaboration au-delà de tout ce que j'aurais pu espérer !

Pour le cours des libres qui regroupe les individuels, duos et team, la machine de l'autonomie est en place depuis bien longtemps. Les gymnastes qui participent à ce cours sont plus qu'engagées, déterminées et avec les années, nous avons travaillé ensemble pour qu'elles puissent fonctionner avec leur propre moteur. Ça a donc été la leçon la plus facile à gérer ! Je reste évidemment le regard, une guide et une référente dès qu'elles en ont besoin. Je m'assure que les délais soient tenus, et lorsque les chorégraphies sont terminées, j'essaie toujours de prendre du recul et de m'assurer que leurs compositions correspondent aux attentes des juges.

Cette année, nous avions Christina et Cendrine qui compossait un nouvel exercice aux cerceaux, Christina travaillait une seconde année son bâton, Charlène et Lou Ann,

représentaient leurs cerceaux, Lou Ann refaisait ses massues et a créé un très mémorable sans engin sur Smooth Criminal de Michael Jackson, Alicia a créé un nouvel exercice aux massues et s'est également lancé le défi de créer une gym à deux avec son amoureux, Tobias, gymnaste aux agrès, Serena et Déborah ont rejoint les actives et ont retravaillé leur choré aux cerceaux.

Nous avons toutes participé au meeting, au championnat Valaisan puis à la Fête fédérale ! Cette dernière faisait office de qualification pour le Championnat Suisse de septembre dernier. Comme chaque saison, chaque performance lors des différents concours laisse un souvenir mémorable et très différent, tantôt fantastique et incroyable, tantôt triste ou amer. Dans tous les cas, je suis fière des jeunes filles qui composent ce cours ! Pour leur détermination mais aussi pour toutes les leçons de la vie qu'elles vivent au travers des expériences dans notre société et qu'elles prennent avec le cœur. Je vous aime !

4. Résultats 2024-2025

Championnats

Comme chaque année, nos gymnastes de la section compétition nous ont ravis avec leurs performances et leurs résultats. Voici une liste des médaillées de la saison dernière. Je félicite chaque gymnaste, individuellement, pour leur engagement et leur assiduité. Je vous laisse découvrir les résultats à l'écran.

MARA PÂNTEA FERREIRA

- 1^{ère} en test mini 1c **au meeting** à Riddes
- 1^{ère} en test mini 1c **aux qualifications de gym** à Martigny
- 3^{ème} en test mini 1c **au championnat valaisan** à Sion

ELIZA PREKOROGIA

- 3^{ème} en test mini 1c **aux qualifications de gym** à Martigny
- 2^{ème} en test mini 1c **au championnat valaisan** à Sion

LEA REXHEPI

- 1^{ère} en test mini 1c **au championnat valaisan** à Sion
- CHAMPIONNE VALAISANNE**

GAELLE NEUWERTH

- 3^{ème} en test Jeunesse 2B **au meeting à Riddes**
- 1^{ère} en test Jeunesse 2B **aux qualifications de gym** à Martigny
- 1^{ère} en groupe jeunesse – 16 ans avec engin à main **à la coupe des bains à Yverdon**
- 3^{ème} en test jeunesse 2b **au championnat valaisan** à Sion

SARAH CHABLAIS

- 1^{ère} en test jeunesse 2b **au meeting à Ridde**
- 3^{ème} en test jeunesse 2b **aux qualifications de gym** à Martigny
- 1^{ère} en groupe jeunesse – 16 ans avec engin à main **à la coupe des bains à Yverdon**

CHAYNA BIRCHLER

- 2^{ème} en test jeunesse 2a **aux qualifications de gym** à Martigny

NORA GERMANIER

- 3^{ème} en test 5 **à la finale Suisse** des tests à Veyrier
- 3^{ème} en test active 6 **au championnat valaisan** à Sion

ALICIA REUSE

1^{ère} en team active sans engin **au meeting à Riddes**
2^{ème} en team active sans engin **au championnat valaisan** à Sion

CHRISTINA GAY

3^{ème} en individuel active avec engin à main – engin non conventionnel **au meeting à Riddes**

DEBORAH LORENZ

3^{ème} en gym à deux active **Au championnat valaisan** à Sion

EMA KASTRATI

3^{ème} en test jeunesse 2a **aux qualifications** à Martigny
1^{ère} en groupe jeunesse – 16 ans avec engin à main **à la coupe des bains** à Yverdon
2^{ème} en test jeunesse 2a **au championnat valaisan** à Sion

JADE WERLEN

1^{ère} en groupe jeunesse – 16 ans avec engin à main **à la coupe des bains** à Yverdon-les-Bains
2^{ème} en test jeunesse 2b **au championnat valaisan** à Sion

CHIARA ATTANASIO

1^{ère} en groupe jeunesse – 16 ans avec engin à main **à la coupe des bains** à Yverdon-les-Bains

LILOU JAMES

1^{ère} en groupe jeunesse – 16 ans avec engin à main **à la coupe des bains** à Yverdon

LOANE COSTA

1^{ère} en test active 5 **aux qualifications** à Martigny
2^{ème} en test active 5 **au championnat valaisan à Sion**

NELL ANTONIN

1^{ère} en test active 6 **aux qualifications** à Martigny
2^{ème} en test active 6 **au championnat valaisan à Sion**

CHARLENE ROH

1^{ère} en gym à deux active
1^{ère} en team active sans engin
au meeting à Riddes

2^{ème} en gym à deux active
2^{ème} en team active sans engin
au championnat valaisan à Sion

CHAMPIONNE FEDERALE

1^{ère} **en gym à deux active** avec engin à la fête fédérale à Lausanne

LOU ANN NEUENSCHWANDER

3^{ème} en gym individuel active avec engin à main – massues aux championnats suisses de gymnastique à Clarens
1^{ère} en individuel active sans engin
1^{ère} en gym à deux active
1^{ère} en team active sans engin
au meeting à Riddes

2^{ème} en individuel active élite
2^{ème} en gym à deux active
2^{ème} en team active sans engin
au championnat valaisan à Sion

CHAMPIONNE FEDERALE

1^{ère} en gym à deux active avec engin à la fête fédérale à Lausanne

SERENA CONSTANTIN

1^{ère} en test 3 à la finale suisse des tests à Veyrier
CHAMPIONNE SUISSE

1^{Ere} en test Active 4 aux qualifications à Martigny
1^{ère} en test Active 4 aux championnats valaisans

CHAMPIONNE VALAISANNE

3^{ère} en gym à deux active aux championnats valaisans à Sion
2^{ème} à la Supefinale des tests 3 à 7 aux championnats valaisans à Sion

PAMELA SIERRO-RAUSIS

1^{ère} en gym individuel 30 + avec engin à main-ballon aux championnats suisses de gymnastique à Clarens
CHAMPIONNE SUISSE

1^{ère} en team active sans engin **au meeting à Riddes**
1^{ère} en individuel active 30 + avec engin à main – ballon
2^{ème} en team active sans engin **au championnat valaisan à Sion**

CHAMPIONNE VALAISANNE

5. Comptes 2024-2025

5.1 Rapport de la Responsable Comptabilité – Sabine Labate.

Cette saison a été rythmée par la Fête Fédérale organisée chaque 5 ans (CHF 5'051.-).
A l'écran, une vision complète des divers postes de l'aspect comptable de notre société.
Je vais m'attarder uniquement sur certains postes en particulier qui mérite un point d'attention.
Je vous invite à poser vos éventuelles questions afin de poursuivre en toute transparence et clarté.

Les revenus :

Le montant total de cotisations encaissées est de CHF 37'264.- (6000)

Les chèques communaux représentent un avoir de CHF 4850.- (6005)

Les dons reçus sont d'une somme de CHF 2191.70 (6010)

Dans l'ensemble ces chiffres de rapprochent de ceux des années précédentes avec une légère hausse.

Les charges :

Les indemnités monitrices et aides ont sensiblement augmenté, CHF 25'088.- (3010)

Les cotisations FSG + Gym VS, CHF 11'674.- (3050)

Pour ces deux postes, une hausse des charges est à relever.

Cette saison, les frais d'inscriptions aux concours ont diminué (3100) ainsi que les frais administratifs et de jetons présences du Comité (CHF 2884.40 au lieu de CHF 3889.15) (3090).

Pour sa dernière saison au sein de notre Comité, notre responsable événementiel a permis à notre Société de compter sur plusieurs sponsors pour notre fête annuelle. Nous avons également pu nous appuyer et compter sur la générosité du public et de certains membres (CHF 2191.70) (6010).

A noter une baisse relativement importante des subsides J & S pour cette saison (CHF 3'449.89) (6230) dû notamment à l'organisation du remplacement de Pamela durant son congé maternité.

Au vu de ce qui précède, la société clôture ses comptes avec un bénéfice de CHF 889.08.

		2023-2024	2023-2024	2024-2025	2024-2025
Num.	Compte	Charges	Produits	Charges	Produits
3000	Achat matériel	CHF 544.25		CHF 410.40	
3005	Achat trainings et T-shirts	CHF 0.00			
3006	Achat just-au-corps	CHF 0.00			
3010	Indemnités monitrices	CHF 23 316.00		CHF 25 088.00	
3020	Assemblées comité, AG et souper	CHF 1 836.30		CHF 2 593.50	
3050	Cotisations FSG + Gym VS	CHF 11 716.15		CHF 11 674.00	
3090	Frais administratifs + jetons présences	CHF 3 889.15		CHF 2 884.40	
	Total Dépenses	CHF 41 301.85		CHF 42 650.30	
3100	Inscriptions aux concours	CHF 10 035.00		CHF 5 465.00	
3102	Participation fête féd. + Gymnaestrada+qualifications	CHF 6 331.20		CHF 5 051.00	
3105	Soirée gym	CHF 858.85		CHF 937.35	
3109	Frais divers et participation Noël et fin d'année	CHF 415.65		CHF 296.71	
3110	Inscriptions cours et déplacements	CHF 50.00		CHF 1 083.20	
3120	Cadeaux	CHF 214.00		CHF 674.83	
3130	Flyers et publicité	CHF 3 001.95		CHF 614.00	
3140	Int. Débiteurs et frais banques	CHF 63.00		CHF 180.24	
3230	Charge J&S	CHF 0.00		CHF 313.65	
	Total Cours, Concours et divers	CHF 20 969.65		CHF 14 615.98	
3301	Articles de merchandising et de vente		CHF 0.00		
4100	Salaires	CHF 7 031.00		CHF 3 410.02	
4170	Charges sociales	CHF 777.90		CHF 207.03	
	Total salaire et charges sociales	CHF 7 808.90		CHF 3 617.05	
6000	Encaissements cotisations membres		CHF 35 156.00		CHF 37 264.00
6005	Encaissements chèques famille		CHF 4 270.00		CHF 4 850.00
6010	Encaissement don		CHF 1 935.50		CHF 2 191.70
	Total encaissements cotisations	CHF 41 361.50		CHF 44 305.70	
6100	Remb. participation concours		CHF 3 405.50		CHF 2 460.00
6102	Organisation Manifestations		CHF 20 088.54		
6120	Vente trainings et T-shirts		CHF 0.00		
6150	Intérêts créanciers bancaires		CHF 165.64		CHF 216.82
	Total autres recettes	CHF 23 659.68		CHF 2 676.82	
6210	Subsides communales		CHF 8 540.00		CHF 8 540.00
6220	Subventions Gym Valais-Wallis		CHF 2 600.00		CHF 2 800.00
6230	Subventions J&S nets		CHF 5 073.02		CHF 3 449.89
	Total subventions	CHF 16 213.02		CHF 14 789.89	
	Total compte de résultats	CHF 70 080.40	CHF 81 234.20	CHF 60 883.33	CHF 61 772.41
	Perte de l'exercice				
	Bénéfice de l'exercice	CHF 11 153.80		CHF 889.08	
	Total général	CHF 81 234.20	CHF 81 234.20	CHF 61 772.41	CHF 61 772.41

Vétroz, le 20 septembre 2025 /SL

Observons maintenant le bilan, le capital au 01.09.2025 se monte à CHF 78'976.30 après ajout du bénéfice de CHF 889.08.

Numéro	Compte	Actif au 31.08.2024	Passif au 31.08.2024	Actif au 31.08.2025	Passif au 31.08.2025
1000	Caisse	CHF 35.65		CHF 35.65	
1010	BCVs K 0121.05.55	CHF 20 559.55		CHF 0.00	
1015	BCVs épargne C 0229.48.90	CHF 6 474.90		CHF 0.00	
1020	Raiffeisen association 2339 0	CHF 5 201.99		CHF 41 936.45	
1025	Raiffeisen épargne 2330 3	CHF 23 214.89		CHF 23 381.51	
1030	Raiffeisen compétition 2334 5	CHF 23 749.79		CHF 13 953.79	
	Total Liquidités	CHF 79 236.77		CHF 79 307.40	
1300	Actifs transitoires				
2300	Passifs transitoires		CHF 1 146.15		CHF 331.10
2900	Capital		CHF 66 936.82		CHF 78 087.22
		CHF 79 236.77	CHF 68 082.97	CHF 79 307.40	CHF 78 418.32
	Perte de l'exercice				
	Bénéfice		CHF 11 153.80		CHF 889.08
	Total général	CHF 79 236.77	CHF 79 236.77	CHF 79 307.40	CHF 79 307.40
	Capital au 01.09.2024		CHF 66 936.82		CHF 78 087.22
	Diminution/augm. du capital	CHF 11 153.80		CHF 889.08	
	Capital au 31.08.2025		CHF 78 090.62		CHF 78 976.30

Vétroz, le 20 septembre 2025/SL

Merci pour votre attention.

La présidente prend la parole :

Vous vous demanderez mais pourquoi Sabine est là et s'occupe encore des comptes alors qu'elle avait donné sa démission l'année dernière ?

Après plusieurs mois de recherches intensives pour trouver un/e remplaçant/e au poste de responsable comptabilité — un rôle important et exigeant — nous n'avons malheureusement pas trouvé de personne adéquate pour reprendre cette fonction.

Après de longues discussions, nous avons cependant trouvé un compromis équilibré. Sabine continuera à s'occuper des paiements divers (factures, cours, matériel, défraiements des monitrices, etc.), ce qui permettra d'alléger sa charge de travail. La partie plus lourde et technique, telle que les écritures comptables et le bouclage, sera désormais confiée à un fiduciaire de la commune de Conthey. Ainsi, nous bénéficierons de l'expertise d'un professionnel de la comptabilité pour garantir un travail sûr et efficace, tout en allégeant les tâches de Sabine. Celle-ci a assuré cette mission avec un grand professionnalisme durant six ans, mais des changements personnels récents ne lui permettaient plus de consacrer suffisamment de temps à l'ensemble de ces responsabilités.

5.2 Rapport des vérificateurs des comptes - Laura passe la parole à Lauriane

Rapport de Vérification des Comptes

En date du 9 octobre 2025, en notre qualité de vérificateurs, nous avons procédé au contrôle des comptes de l'exercice 2024 – 2025, comptes arrêtés au 31.08.2025.

Résumé Financier :

Total du capital au 31.08.2025 : CHF 78'976.30

Bénéfice de l'exercice: CHF 889.08

Observations :

Les contrôles effectués par pointage ont permis de constater l'exactitude de la comptabilité et l'existence des pièces justificatives probantes pour chaque opération vérifiée.

Recommandations :

Sur la base du rapport, les vérificateurs recommandent à l'Assemblée d'approuver les comptes présentés et d'en donner décharge aux organes responsables.

Le 25 septembre 2025 à Conthey

Les vérificateurs : Lauriane Héritier et Nicole Germanier

5.3 Approbation des comptes 2024-2025

Nous confirmons donc que les comptes sont approuvés par l'assemblée et nos remerciements vont à Sabine pour son travail toujours précis !

5.4 Vérificateurs(trices) des comptes

Nos statuts ayant été revus sur demande de la fédération Suisse de gymnastique (ceux-ci seront approuvés tout à l'heure). Nous avons donc apporté des modifications concernant notre organe de contrôle. Comme communiqué précédemment, dès cette saison nous allons remettre la tâche des écritures comptables à un fiduciaire de la commune Conthey. Nous n'avons donc légalement plus besoin de vérificateur de comptes car ceci sera géré par un professionnel dans le domaine. Après discussion en comité et comme nous voulons être corrects et transparents dans nos prises de décisions, nous souhaiterions désigner une personne neutre (hors comité et monitrice) connaissant bien notre société, pour accompagner la présidente et la responsable comptabilité lors de la présentation des comptes du fiduciaire. Lauriane Héritier ayant officié pendant 2 ans est arrivé au terme de sa législature, Nicole Germanier étant dans sa 2^{ème} année et connaissant bien le fonctionnement de notre société au vu de son passé dans le comité, est désignée pour reprendre cette tâche.

Nicole Germanier accepte son rôle d'accompagnante au contrôle des comptes chez le fiduciaire.

6. Programme d'activités 2025-2026

Un beau programme de concours et d'évènements se présente, comme chaque saison et pour notre plus grand plaisir. Je vous laisse découvrir le nouveau programme des manifestations 2025-2026 à l'écran.



Championnat Suisse	27 septembre 2025	Näfels
Finale Suisse des Tests	8 & 9 novembre 2025	Blasca (TI)
Gymotion	10 janvier 2026	Zurich
Meeting	7 & 8 mars 2026	Monthey
Qualifications	25 & 26 avril 2026	Massongex
Coupe des Bains	9 & 10 mai 2026	Yverdon
Championnats VS	9 & 10 mai 2026	Sierre
Championnat Romand Ind	6 & 7 juin 2026	Courroux (JU)
Soirée 55 ^{ème} Hirondelle	13 juin 2026	Salle Polyvalente Conthey
Championnat Romand Soc	20 & 21 juin 2026	Plan-les-Ouates (GE)
Gymnaestrada	11 au 17 juillet 2027	Lisbonne

7. Lecture et approbation du budget 2025-2026

7.1 Lecture du budget par Sabine Labate

Le budget pour la saison à venir a été ajusté afin de mieux refléter les dépenses prévues. Globalement, les montants attribués à chaque catégorie restent similaires à ceux des années précédentes.

Certaines adaptations ont toutefois été apportées :

À la hausse :

- Le poste « Capsun » (hébergement, maintenance et mise à jour du site internet) a été revu à la hausse pour couvrir l'ensemble des factures liées à ces services par le nouveau système de saisie des cours dispensés.
- Le budget alloué à la « Soirée gym » a été augmenté afin de soutenir l'organisation du 55ème de notre Société
- Les prévisions pour le poste « encaissement des dons » ont également été revues à la hausse, en tenant compte d'une meilleure mobilisation attendue notamment lors de notre 55ème anniversaire.

À la baisse :

Les frais relatifs aux « flyers et publicité » ont été réduits, grâce à l'adoption d'un nouveau mode de distribution beaucoup plus économique.

Numéro	Compte	Charges	Produits
3000	Achat matériel	CHF 700.00	
3004	Achat T-shirts manifestation	CHF 0.00	
3005	Achat T-shirts	CHF 200.00	
3006	Achat just-au-corps	CHF 0.00	
3010	Indemnités monitrices	CHF 25 000.00	
3020	Assemblées comité, AG et souper	CHF 2 500.00	
3050	Cotisations FSG + Gym VS	CHF 11 000.00	
3080	Capsun (hébergement, liste des membres, mail)	CHF 2 000.00	
3090	Frais administratifs + jetons présences	CHF 1 500.00	
Total Dépenses			
3100	Inscriptions aux concours	CHF 7 500.00	
3102	Fête Fédérale/ Qualifications		CHF 0.00
3105	Soirée gym (55ème en 2026)		CHF 3 000.00
3109	Frais divers et part. Noël et fin d'année	CHF 500.00	
3110	Inscriptions cours et déplacements	CHF 1 200.00	
3120	Cadeaux	CHF 1 000.00	
3130	Flyers et publicité	CHF 500.00	
3140	Int. Débiteurs et frais banques	CHF 100.00	
3150	Impôts cantonaux et communaux	CHF 0.00	
Total Cours, Concours et divers			
4100	Salaires	CHF 7 000.00	
4170	Charges sociales	CHF 800.00	
Total salaire et charges sociales			
6000	Encaissements cotisations membres		CHF 35 000.00
6005	Encaissements chèques famille		CHF 5 000.00
6010	Encaissement dons		CHF 1 500.00
Total encaissements cotisations			
6100	Remboursements concours		CHF 3 000.00
6120	Vente T-shirts et location just-au-corps		CHF 0.00

6130	Vente T-shirts manifestation		CHF 0.00
6150	Intérêts créanciers bancaires		CHF 100.00
	Total autres recettes		
6210	Subsides communales		CHF 8 500.00
6220	Subventions Gym Valais-Wallis		CHF 2 600.00
6230	Subventions J&S nets		CHF 5 000.00
	Total subventions		
	Total compte de résultats	CHF 61 500.00	CHF 63 700.00
	Bénéfice prévisible de l'exercice		CHF 2 200.00

7.2 Approbation du budget 2025-2026

Approuvez-vous le budget 2025-2026 ?

Les remerciements vont à Sabine pour sa présentation, son travail et son investissement.

8. Statuts de la société révisés

Demande de révision faite par la Fédération Suisse de Gymnastique

Analysés et validés par Gym Valais Wallis le 21 juillet 2025

Envoyés pour lecture à toutes les monitrices, tous les membres d'honneur, les inscrits à cette assemblée ainsi qu'aux gymnastes ayant manifesté leur intérêt. Ils seront consultables en tout temps sur notre site internet dès approbation.

Changements significatifs :

Amélioration des points concernant le but de notre société – choix du comité

Ajout d'un paragraphe sur l'éthique – demandé par la FSG à toutes les sociétés sportives

Retouches sur la structure de la société pour une meilleure compréhension – choix du comité

Ajout des tâches effectuées par l'ensemble des membres du comité pour plus de transparence – choix du comité

Ajout paragraphe sur le conflit d'intérêt – demandé par la FSG et Gym Valais

Cette révision a été validée au préalable, comme le veut la procédure, par la direction de Gym Valais Wallis. Celle-ci est-elle approuvée par l'assemblée ? Les statuts sont approuvés par les membres de la société. Ils seront donc signés ce soir et envoyé pour validation définitive à Gym Valais Wallis.

9. Démissions - Admissions- Elections statutaires

9.1. Démissions

Nous souhaitons remercier nos monitrices sortantes :

- Xilonen Crettenand, qui a été aide-monitrice Compétition pendant 5 ans
 - Véronique Borel, qui a été monitrice Fitness Conthey pendant 4 ans
 - Marie Gaillard, qui a été monitrice en Section compétition pendant 11 ans
 - Muriel Clivaz, qui a été monitrice Fitness Erde pendant 8 ans
- Nous remercions également et chaleureusement les deux membres du comité sortants :
- Josiane Maillard, responsable site internet pendant 4 ans et ensuite responsable évènements pendant 3 ans (total 7 ans)
 - Nathalie Suter, responsable administrative pendant 9 ans

9.2. Admissions

Nous sommes heureuses d'accueillir dans notre grande famille de l'Hirondelle les personnes suivantes :

- Valérie Zambaz-Zermatten, nouvelle monitrice Fitness Erde
- Lou Ann Neuenschwander, nouvelle monitrice Gym & Danse Adulte.
- Serena Constantin, nouvelle monitrice compétition Test.

Bienvenues !

9.3. Elections statutaires

Nous confirmons les membres du comité suivant jusqu'à l'AG en 2026.

Présidente : Laura Ciampitti-Lecci

Responsable technique : Erika Picazo-Hernandez

Responsable administrative : Poste vacant

Responsable comptabilité : Sabine Labate

Responsable facturation : Nadia Albertoni

Responsable registre des membres : Lucie Sauthier

Responsable évènements et manifestations : Poste vacant

Responsable presse – site internet & réseaux sociaux : Poste vacant

Responsable matériel : Poste vacant

Je profite de l'occasion pour réitérer mes remerciements aux membres du comité pour leur engagement tout au long de l'année et pour le temps investi bénévolement.

Merci de tout cœur !

Cela dit, les conditions dont nous travaillons actuellement sont difficiles, nous sommes à effectifs réduits et il est difficile de nous engager sur un moyen ou long terme dans ces conditions. Malgré notre engagement sans faille, notre travail réfléchi et organisé, le temps et l'énergie consacré pour le bien-être de cette société et de ses membres gymnastes, nous ne sommes pas assez pour réussir à relever toutes les tâches et les défis dont nous faisons face au quotidien. Par conséquent, nos mandats sont prolongés d'une année pour le moment, nous n'avons aucune certitude quant à leur durée future malheureusement. Nous comptons donc sur vous, passez le message, nous sommes à la recherche de renfort pour compléter notre comité !

10. Distinctions - Remerciements

10.1. Distinctions

Nous avons des jubilaires à fêter, ceci est toujours une preuve positive de la longévité des effectifs dans cette société.

- Josiane Maillard, monitrice gym Parent-enfant, section Jeunesse, fête ses 10 ans
- Nathalie Fontannaz, monitrice Fitness, Section Adulte, fête ses 20 ans

10.2. Remerciements

Comme chaque année, nous remercions Pamela pour l'élaboration de notre programme. Toujours aussi efficace et avec son esthétique dynamique et moderne, celui-ci a été distribué par voie électronique à tous les élèves de la commune par le biais des enseignants. Un grand Merci Pamela pour ton travail toujours très apprécié !

Nous profitons de l'occasion pour féliciter ses deux aides-monitrices (Sarah Chablais et Gaëlle Neuwerth) qui ont assuré le cours d'école du corps lors du congé maternité de Pamela.

11. Divers

Nous vous communiquons la date de notre prochaine soirée annuelle, elle aura lieu le samedi 13 juin 2026. Une soirée importante pour nous car nous fêterons nos 55 ans en 2026 ! Le comité, nos gymnastes et leurs monitrices se réjouissent déjà ! Notre souhait serait de faire une soirée plus complète, immersive et festive, nous espérons vivement pouvoir réaliser ce projet.

Interventions

Nous arrivons au terme de cette assemblée, quelqu'un souhaite prendre la parole ?
Aucune intervention.

La présidente demande à l'assemblée si quelqu'un est intéressé à intégrer le comité : Mme Johanna Antonin-Delalay (*monitrice remplaçante*) manifeste son souhait d'avoir des renseignements complémentaires au sujet des postes vacants pour une éventuelle prise d'engagement au sein du comité.

Nous réitérons nos remerciements pour votre présence, vous remercions pour votre participation et sommes heureuses de vous offrir un petit apéritif pour clore en beauté cette assemblée.

Fin de l'assemblée : 21h30